



concours de calcul mental

publié le 15/09/2019 - mis à jour le 08/11/2024

Les professeur(e)s de mathématiques du collège Renaudot et du Lycée du Bois d'amour organisent un concours de calcul mental le mois de mars prochain. 20 élèves du collège affrontent 20 autres élèves de seconde générale. Au programme, calculs, pourcentages, fractions, conversions, problèmes...

Bonne chance à toutes et à tous.

**CONCOURS DE CALCUL MENTAL
BDA² VS RND³**

"Du collège au Lycée, des éléments qui comptent énormément!"

En Mars 2020 aura lieu, dans l'enceinte du lycée, la grande joute finale où s'affronteront 20 élèves de troisième du collège Renaudot et 20 élèves de seconde du lycée du Bois d'Amour.

D'ici là, entraînement régulier pour tous....
Au menu :

- du calcul sur des petits nombres entiers relatifs,
- des fractions
- mais aussi des conversions,
- des pourcentages
- des petits problèmes qui croustillent !

Chaque semaine, des tests seront proposés en classe et/ou à la maison.
Les élèves les plus motivés seront sélectionnés en janvier (finale par établissement) pour représenter leur établissement à la grande finale de mars.

Des surprises inédites et des récompenses sensationnelles attendent les vainqueurs et les participants.